



Burbuja Films es la productora del documental. / MADARIAGA

'DONDE APRENDISTE A VIVIR'

La historia del pantano del Ebro, en el teatro Casyc

El documental relata, a través de testimonios de los vecinos, la experiencia humana que supuso la convivencia con una obra de tal envergadura

ALERTA / SANTANDER

El documental '*Donde aprendiste a vivir*', que relata la historia de la construcción del pantano del Ebro a través de los testimonios de los vecinos de la zona, se presentará en jornada de puertas abiertas el próximo viernes 18, a las 20.30 horas, en el Centro de Acción Social y Cultural de Caja Cantabria.

La cinta, con una duración de 52 minutos, recoge cerca de 20 testimonios de vecinos afectados que relatan la experiencia humana de vivir de cerca una construcción de tal envergadura y cómo afectó ello a

sus vidas. Al mismo tiempo se cuentan anécdotas que dan un toque de humor al relato.

Según explicó ayer en su presentación uno de los productores del proyecto, Álvaro de la Hoz, no se trata de un documental histórico «al uso», sino que ha primado «mucho más» el lado emocional para que cuando los visitantes acudan a ver el pantano del Ebro lo vean «con otros ojos» y descubran la historia «fascinante» y «desconocida» que hay detrás de una construcción que duró casi 25 años. A la presentación del documental también asistieron los presidentes de la Asociación Cam-

poo los Valles, Eduardo García, y de la obra social de Caja Cantabria, Francisco Rodríguez. García aclaró que el proyecto tiene su origen en las coplas del pantano, unas estrofas que transmitían los vecinos de «romería en romería y de bar en bar» para eludir a la policía del régimen franquista y que reflejan las «promesas incumplidas» y la situación que «padecieron». Por su parte, Rodríguez manifestó su satisfacción por la «gran» calidad cinematográfica de la cinta y también por la aportación que supone al patrimonio de Cantabria, al recuperar parte de historia de la región.